

Hernán Méndez muestra arte geométrico transformable

> Ideando las artes plásticas como una hermosa vía hacia el descubrimiento de la genuina esencia humanista, pacífica y profundamente espiritual, implícita en las comunidades populares aragüeñas, el cultor Hernán Méndez inauguró en el Salón "Pablo Praela", ubicado en la Casa de la Cultura de Maracay, su novedosa propuesta visual enmarcada dentro del arte dinámico utilitario: "Geometrías Transformables". [/1 FOTO | CORTEZA](#)



@ciudadmcyoficial



Ciudad MCY



Ciudad Mcy Digital



@ciudadmcy

Gobernadora Joana Sánchez supervisó avance de obras en el HCM



> Con el objetivo de habilitar las áreas del Hospital Central de Maracay (HCM) y brindarle a los ciudadanos una atención médica de calidad, el Gobierno regional, en perfecta articulación con la Corporación "Juntos Todo es Posible", ha llevado a cabo exhaustivos trabajos de rehabilitación del principal centro de salud del estado que serán entregados en los próximos días.

La vocera del Poder Popular de la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, anunció lo significativo de estos avances que se han realizado en la infraestructura, áreas de neurología, calderas y fisioterapia.

Dichos trabajos serán concluidos en los próximos días como parte del fortalecimiento del sistema de salud que está alineado con el Plan de las 7 Transformaciones y el Plan de la Aragüeñidad. La información se conoció a través de la red social Instagram en la cuenta oficial @johanitakenpo, donde la gobernadora expresó sentir una profunda alegría por el progreso del HCM.

Sánchez detalló que se continúa trabajando en la reactivación de ocho quirófanos, la rehabilitación de la Sala de Emergencia de Adultos y el área de descarro. [/3 FOTO | GBA](#)



Proclamados alcaldes del GPPSB

> En una jornada democrática de gran trascendencia, el Consejo Nacional Electoral (CNE) en el estado Aragua llevó a cabo la proclamación oficial de Rafael Morales, Carlos Guerra, Wilson Coy, Víctor Bravo, Wímer Leal, Juan Carlos Sánchez, Daniel Perdomo, Regulo La Cruz y Maximiliano Suárez como alcaldes

electos de los municipios: Girardot, Santiago Mariño, Sucre, Francisco Linares Alcántara, Ocumare de la Costa de Oro, José Félix Ribas, José Rafael Revenga, Santos Michelena y Tovar, respectivamente.

En la misma jornada fueron acreditados los concejales y concejalas electos, quienes se sumarán al esfuerzo

de construir un Gobierno municipal cercano, honesto y comprometido con las transformaciones que los municipios necesiten. El acto marcó el inicio de un nuevo período de gestión local, con miras a consolidar el desarrollo y bienestar de las comunidades aragüeñas. [/6 y 7 FOTO | CORTEZA](#)



Sigue a la Gobernadora de Aragua
Joana Sánchez en las redes sociales



@johanitakenpo



@johanitaeskenpo



Joana Sánchez



Jornada de formación impulsa Salas del Sistema de Gobierno Popular

- Durante la iniciativa, los voceros compartieron orientaciones y herramientas para el fortalecimiento de los espacios comunitarios en función de las prioridades expresadas por las propias localidades organizadas.

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

En el marco del fortalecimiento del Poder Popular, y la consolidación de los mecanismos de autogestión territorial, se llevó a cabo una jornada de formación con responsables de las Salas del Sistema de Gobierno Popular de los municipios Girardot, Libertador y Mario Briceño Iragorry (MBI).

y Mario Briceño Iragorry (MBI). La actividad, que tuvo lugar en las instalaciones de la Gobernación del estado Aragua, contó con la presencia de Manuel Pérez, secretario sectorial de Comunidades y Movimientos Sociales; Belén Arteaga, secretaria del Despacho de la Gobernación; y el vocero nacional del Sistema de Gobierno Popular, quienes compartieron orientaciones y herramientas para el fortalecimiento



miento de los espacios comunes en función de las prioridades expresadas por las propias comunidades organizadas.

Durante sus intervenciones, subrayaron que esta actividad responde a los lineamientos del presidente Nicolás Maduro y de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, orientados a profundizar la articulación entre los distintos niveles de gobierno y las localidades.

Hoy los encontramos en una jornada de formación con las salas de autogobierno comunal, revisando los equipos que están incorporados en las seis dimensiones del sistema y haciendo seguimiento a las agendas concretas de acción presentadas por las comunas. Es un proceso que busca optimizar el funcionamiento y respuesta institucional a los nudos críticos detectados por las comunidades.

des", expresó Pérez.

Además, informó que estas acciones se están desplegando progresivamente en todo el territorio aragüeño, abarcando a responsables del municipio Zamora así como el Eje Sur del estado.

Esta jornada formativa reafirma el compromiso del Gobierno regional con una gestión de cercanía, corresponsabilidad y diálogo permanente con las comunidades vecindarias.

"Desde este sistema que está creando el Gobierno nacional se va a interactuar permanentemente las 24 horas del día y se va a hacer seguimiento de que los encargados no tengan una querencia personal, sino que sea una gestión de gobierno liderada por el Poder Popular. Van a ser ellos quienes ya plasmaron sus agendas, sus problemas, sus necesidades y el Gobierno regional y municipal va a darle la solución a esos problemas que ellos están presentando a través del sistema", finalizó el secretario sectorial de Comunas y Movimientos Sociales.

vimientos sociales.

De esta forma, el Sistema de Gobierno Popular promueve la participación activa de los vecinos y comunas en la planificación, ejecución y seguimiento de las políticas públicas, bajo un enfoque de gobierno local, en el que las decisiones nacen desde el territorio y son respaldadas por las instancias gubernamentales.



REINA BETANCOURT | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA



En el marco de la sesión ordinaria celebrada este martes en el salón de sesiones del Consejo Legislativo de estado Bolivariano de Aragua (Cleba), los legisladores aragüeños abordaron diversos temas de interés de índole nacional y regional, haciendo especial énfasis en las Elecciones Municipales y la Consulta Popular Nacional de la Juventud celebradas el pasado domingo 27 de diciembre.

A propósito de este tema, el legislador Abdal Hernández, en representación de la juventud aragüeña, ofreció un balance de lo que fue la primera Consulta Popular Nacional de la Juventud, destacando la participación de más de 68 mil jóvenes aragüeños durante esta consulta, de los cuales 8 mil eran adolescentes entre 12 y 17 años.

15 y 17 años.

Al mismo tiempo, Hernández informó que, entre el Gobierno nacional y regional, se invertirán 3 millones 820 mil dólares en 382 proyectos seleccionados por los jóvenes, así como también 10 proyectos que serán ejecutados por la Corporación "Juntos Todos Es

Hernández recordó que la Ley Orgánica de los Consejos Comunales permite la participación juvenil en procesos electorales.

CRIMSON, MARSHAL RE LA VIE DES PTERYXES

Por otro lado, el legislador López Ferrer realizó la victoria con-





FORTALECIMIENTO DEL SISTEMA DE SALUD

Gobernadora Joana Sánchez supervisó avances de obras del HCM

> Las áreas ofrecerán a los pacientes óptimos espacios para diagnosticar trastornos del sistema nervioso y tratar lesiones musculoesqueléticas

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | GBA

Con el objetivo de habilitar las áreas del Hospital Central de Maracay (HCM) y brindarle a los ciudadanos una atención médica de calidad, el Gobierno regional, en perfecta articulación con la Corporación "Juntos Todo es Posible", ha llevado a cabo exhaustivos trabajos de rehabilitación del principal centro de salud del estado que serán entregados en los próximos días.

La vocera del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua, Joana Sánchez, anunció lo significativo de estos avances que se han realizado en la infraestructura, áreas de neurología, calderas y fisioterapia.

Dichos trabajos serán concluidos en los próximos días, como parte del fortalecimiento del sistema de salud que está alineado con el Plan de las 7 Transformaciones y el Plan de la Aragüeña.

La información se conoció a través de la red social Instagram en la cuenta oficial @joha-



nitakenpo, donde la Gobernadora expresó sentir una profunda alegría por el progreso del HCM.

Sánchez detalló que se continúa trabajando en la reactivación de ocho quirófanos, la rehabilitación de la Sala de Emergencia de Adultos y el área de descanso.

De la misma forma, apuntó que se están abordando áreas

como la climatización de las salas de radioterapia, unidad de diálisis, quirófanos, emergencia y unidad de quemados.

Cabe resaltar que, Sánchez durante su gestión ha priorizado la participación ciudadana para mejorar la calidad de los servicios de salud y garantizar que las necesidades de la comunidad sean atendidas.

Estas obras, que se llevan a

cabo gracias a recursos aprobados por el presidente Nicolás Maduro, ofrecerán a los pacientes óptimos espacios para diagnosticar trastornos del sistema nervioso y tratar lesiones musculoesqueléticas.





EN GIRARDOT

GMVJ atendió a jóvenes de la parroquia Los Tacarigua

CIUDAD MCY | PRENSA CORPOSALUD
PRENSA GBA
FOTOS | CORTESÍA

A través de las jornadas Soy SA, a través de las jornadas "Soy Saludable" de la Gran Misión Venezuela Joven, que adelanta el Gobierno Bolivariano del presidente Nicolás Maduro, fueron atendidos niños, niñas y adolescentes de la parroquia Los Tacarigua, en el municipio Girardot del estado Aragua.

En esta actividad, que se realiza en el estado dos veces por mes, el equipo multidisciplinario del Sistema Público Nacional de Salud, logró atender a un total de 210 jóvenes en distintas consultas, especialidades y servicios, gracias a las orientaciones de la ministra de Salud, Ma-



galy Gutiérrez y de la vocera del Poder Popular en la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez.

Es importante destacar que se brindaron más de 2 mil 700 atenciones en las áreas de medicina general, medicina interna, pediatría, traumatología, ginecología, odontología, ecografía, entrega de vitaminas, sesiones educativas sobre planificación familiar y la salud sexual y reproductiva, entrega de medicamentos, entre otros, en aras de asegurar que la muchachada aragüeña tenga acceso a servicios de salud y promoción de estilos de vida saludables.

Estas misiones y grandes misiones garantizan la salud y el

bienestar de los jóvenes venezolanos para su desarrollo integral, ya que son considerados la generación de relevo.



DE REVENGA

Gobierno regional atendió llamado del pueblo en urbanismo Ezequiel Zamora



CIUDAD MCY | PRENSA VIDA
PRENSA GBA
FOTOS | GBA

acompañar al pueblo y buscar soluciones concretas", expresó.

La comunidad Ezequiel Zamora, integrada por 646 viviendas construidas hace 12 años bajo la visión del Comandante Hugo Chávez, a través de la Gran Misión Vivienda Venezuela, exige actualmente avanzar en el proceso de protocolización de sus hogares para garantizar la seguridad jurídica de sus familias. "El pueblo ha hablado, y nosotros estamos aquí para responder. Lo que quieren es tranquilidad, quieren certeza sobre lo que les pertenece. Y hacia allá vamos", afirmó Álvarez.

Durante su recorrido, Álvarez informó que la visita responde a una denuncia registrada a través del Sistema 1x10 del Buen Gobierno, mecanismo impulsado por el presidente Nicolás Maduro para fortalecer la atención directa al pueblo. "Estamos cumpliendo instrucciones claras de nuestro Presidente y de la gobernadora Joana Sánchez, quienes nos han llamado a dejar las oficinas y salir a las calles, a

el titular del Instituto VIDA destacó que el Gobierno Bolivariano seguirá desplegado en cada rincón de Aragua, escuchando al pueblo y dando respuestas efectivas. "Como lo dice el presidente Maduro: más calles y menos escritorios. Estamos comprometidos con ese mandato", concluyó Álvarez.



JORNADA N°13 EN MARIÑO

Tribunales móviles atendieron a habitantes de San Joaquín de Turmero

Entre los servicios que se ofrecieron es posible detallar curatelas, tutores interinos, colocación familiar, divorcios, títulos supletorios civiles y agrarios, por mencionar algunos



THAIMARA ORTIZ | CIUDADMCY
FOTOS | CORTESÍA

El equipo de los Tribunales Móviles del estado Aragua protagonizó un nuevo despliegue multidisciplinario, en esta ocasión para atender a los habitantes de la comunidad San Joaquín de Turmero, ubicada en el municipio Santiago Mariño.

Más de 200 personas resultaron favorecidas con asesorías jurídicas adecuadas a los requerimientos de cada caso, descrita acción posibilitó la agilización y resolución de trámites.

En la décimo tercera jornada que se desarrolló en la jurisdicción, la población pudo acceder sin costo alguno a procesos como curatelas, tutores interinos, colocación familiar, divorcios, títulos supletorios civiles y agrarios, medidas de protección en materia agraria, así como ases-



rias en materia penal, civil, laboral, violencia contra la mujer y contenciosa.

El juez rector de la entidad, Carlos Gámez, acompañó la actividad con el fin de constatar la operatividad. En el sitio detalló que, a través de cada evento, dan cumplimiento cabal a las políticas de atención social.

El presidente Nicolás Maduro



ro, y la magistrada Carishya Rodríguez, presidenta del Tribunal Supremo de Justicia, orientaron hace más de un año que los jueces y juezas deber ir a las calles, estar de la mano con el pueblo y en Aragua los estamos cumpliendo", reafirmó Gámez.

En las siguientes semanas planean la ejecución de 10 jornadas más, antes del receso judicial.

"Es la necesidad del pueblo que estemos en la calle y atendiéndolos para resolver las controversias, dificultades, y las necesidades de carácter legal" añadió el juez rector.

Por su parte, el síndico procurador de la municipalidad, Jairo Zambrano, agradeció a los trabajadores tribunalicios las arduas competencias que desempeñan, pues gracias a ellos es posible garantizar el bienestar de los ciudadanos.

Asimismo, expresó su agradecimiento a la vocera del Poder Popular en la Gobernación, Joanna Sánchez, y el alcalde Carlos Guzmán, por impulsar y facilitar la llegada de un importante servicio a esta zona.

Es importante destacar que, el evento también contó con la participación y acompañamiento de los jueces de paz comunal de ese

territorio, estructuras comunales, Defensoría del Pueblo, Defensoría Pública, Sindicatura, Registro Civil, y Prefectura.

PUEBLO AGRADECIDO

Carmen Pérez es una adulta mayor que reside en la comunidad Misión Cristo, y asistió a la actividad para asesorarse sobre temas de identificación, cuidados de niñas, niños y adolescentes. Para ella la atención recibida fue de primer nivel y con alta calidad humana.

BALANCE SEMESTRAL

Los seis primeros meses del año el conjunto multidisciplinario recorrió 17 municipios con 72 eventos, lo que permitió llevar soluciones alrededor de 13 mil personas, lo que supone más de 2 mil 500 asuntos concretados.



TRAS COMICIOS DEL 27-J

Proclamados alcaldes del GPPSB

CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA

En una jornada democrática de gran trascendencia, el Consejo Nacional Electoral (CNE) en el estado Aragua llevó a cabo la proclamación oficial de Rafael Morales, Carlos Guzmán, Wilson Coy, Víctor Bravo, Wilmer Leal, Juan Carlos Sánchez, Daniel Perdomo, Régulo La Cruz y Maximiliano Suárez como alcaldes electos de los municipios: Girardot, Santiago Mariño, Sucre, Francisco Linares Alcántara, Ocumare de la Costa de Oro, José Félix Ribas, José Rafael Revenga, Santos Michelena y Tovar, respectivamente.

En la misma jornada fueron acreditados los concejales y concejalas electos, quienes se sumarán al esfuerzo de construir un Gobierno municipal cercano, honesto y comprometido con las transformaciones que los municipios necesiten.

El acto marcó el inicio de un nuevo periodo de gestión local, con miras a consolidar el desarrollo y bienestar de las comunidades aragüeñas.

Las ceremonias de proclamación contaron con la pre-



TRANSFORMACIÓN DE MARACAY

Rafael Morales, acompañado de la vocera del Poder Popular en la Gobernación, Joana Sánchez, los veintidós concejales que formarán parte de la cámara municipal y el pueblo maracayero que le brindó respaldo recibió la credencial que acredita oficialmente como alcalde reelecto del municipio Girardot para el periodo 2025-2029, en la sede del Consejo Nacional Electoral, ubicada en San Jacinto.

Morales manifestó su agradecimiento por el respaldo que ha recibido del pueblo de Maracay, e hizo énfasis en la aplicación del Plan de las 7T, capítulo Maracay. "Vamos a cambiarlo todo vamos a tener cambios profundos, a gobernar desde nuestras veintiséis salas de autogobierno comunal y hemos denominado la alcaldía como la sala número veintiseis", aseveró.

A su vez, el alcalde redactó un comunicado de optimismo y compromiso, con los nuevos líderes municipales expresando su gratitud al pueblo aragüeño

trin al profundización del tema de los servicios públicos. "Debemos hacer una ciudad más humana, más visible, más hermosa, mucha política importante de espacios públicos, con una pauta que nuestra gobernadora Joana Sánchez nos ha dado, que es el plan del Derecho a la Ciudad, el Plan de la Aragüeñidad, que suscribe todo lo que es el desarrollo integral, económico, social de nuestra ciudad de Maracay", dijo.

Así

y reiterando su disposición a trabajar incansablemente por el progreso de sus jurisdicciones.

MÁS TRANSFORMACIONES PARA CAGUAY Y BELLAVISTA



Wilson Coy, durante un emotivo acto en las afueras del Palacio de Gobierno del municipio Sucre, se convirtió en uno de los mandatarios municipales más votado por la ciudadanía hablando a nivel nacional y el primero en ser reelecto en este municipio.

Al asumir este segundo momento, agradeció a Dios, a cada uno de los electores, a todo el Poder Popular, al presidente Nicolás Maduro y a la gobernadora Joana Sánchez por su respaldo y confianza, ya que así se pudo concretar esta contundente victoria.

"Hago un llamado a los concejales electos, al equipo de Gobierno, señores, a ponerse las alpargatas, que vamos por más transformaciones para Caguay Bella Vista en

NUEVO PERÍODO PARA OCUMARE

Wilmer Leal recibió la acreditación como alcalde reelecto del municipio Ocumare de la Costa de Oro, durante un emotivo acto en la Unidad Educativa Nacional "Luciano D'Elyer".

Bajo la premisa, "La misión es no fallar-

le al pueblo", Leal inició un nuevo periodo como mandatario local, en el que su compromiso social es con el pueblo, en aras de ofrecer espacios dignos, lugares turísticos de impacto y así impulsar la economía sustentable en la localidad.

estos próximos cuatro años, en aras de garantizar la mejor felicidad posible a los habitantes de Caguay Bella Vista, vamos a cumplir a cabalidad el Plan de las 7T de nuestro presidente Nicolás Maduro y el Plan de la Aragüeñidad de nuestra Gobernadora" manifestó.

Al asumir este segundo momento, agradeció a Dios, a cada uno de los electores, a todo el Poder Popular, al presidente Nicolás Maduro y a la gobernadora Joana Sánchez por su respaldo y confianza, ya que así se pudo concretar esta contundente victoria.

"Hago un llamado a los concejales electos, al equipo de Gobierno, señores, a ponerse las alpargatas, que vamos por más transformaciones para Caguay Bella Vista en

estos próximos cuatro años, en aras de garantizar la mejor felicidad posible a los habitantes de Caguay Bella Vista, vamos a cumplir a cabalidad el Plan de las 7T de nuestro presidente Nicolás Maduro y el Plan de la Aragüeñidad de nuestra Gobernadora" manifestó.

Al asumir este segundo momento, agradeció a Dios, a cada uno de los electores, a todo el Poder Popular, al presidente Nicolás Maduro y a la gobernadora Joana Sánchez por su respaldo y confianza, ya que así se pudo concretar esta contundente victoria.

"Hago un llamado a los concejales electos, al equipo de Gobierno, señores, a ponerse las alpargatas, que vamos por más transformaciones para Caguay Bella Vista en

AGENDA CONCRETA DE ACCIÓN PARA MARIÑO

Carlos Guzmán recibió la acreditación formal como alcalde del municipio Santiago Mariño, durante un acto realizado en la plaza Santiago Mariño.

El alcalde destacó que continuará trabajando junto al pueblo organizado, siguiendo la línea de acción y gestión que dejó la gobernadora Joana Sánchez, quien en su momento fue la gerente en este territorio.

"Nuestra hermana Joana Sánchez nos dejó un aviso muy alto, un gran ritmo, sus enseñanzas, sus valores. Nosotros tenemos el plan del municipio Santiago Mariño y lo vamos a concretar. La agenda concreta de acción, y en esa agenda se unirá toda la diversidad, lo económico, la salud, el ecoculturalismo, el tema de la seguridad, el tema productivo, cómo soñamos y cómo vemos nosotros a nuestras comunidades, por lo tanto, esa es la ruta de trabajo, la carta de navegación", finalizó el jefe local.

PROYECTO POLÍTICO BOLIVARIANO EN REVENGA

Daniel Perdomo, recibió su acreditación como alcalde reelecto del municipio José Rafael Revenga, en la Casa de la Cultura de la localidad.

"Estamos recibiendo junto a nuestros queridos concejales y concejalas la proclamación, además celebrando esta victoria, dándole las gracias al pueblo de Revenga por seguir confiando en el proyecto político bolivariano encabezado por nuestro presidente Nicolás Maduro, y en Aragua con la gobernadora Joana Sánchez", expresó Perdomo.

El burgomaestre también reafirmó su compromiso con la construcción del Estado Comunal y el fortalecimiento de las bases populares.

"Nuestro compromiso es con el pueblo, en la construcción del Estado Comunal, fortalecer las tres comunas y los 73 consejos comunales. El 85% nos garantiza esta victoria, nos garantiza la construcción de una hegemonía, una hegemonía del pueblo en el trabajo comunitario y social", aseguró el alcalde de Revenga.

Juan Carlos Sánchez,

fue adjudicado como alcalde reelecto del municipio José Félix Ribas para el periodo constitucional 2025-2029, en las instalaciones de la Casa de la Cultura de Villa Venezuela "Alsacia Álvarez".

"Su desempeño ha sido clave para asegurar la voluntad soberana del pueblo y fortalecer la confianza en nuestras instituciones democráticas", afirmó la autoridad municipal.

Además, reiteró su compromiso con la transformación del modelo de gobernanza en el municipio, haciendo énfasis en la articulación con las políticas regionales impulsadas por la vocería del Poder Popular en la Gobernación del estado Aragua.

Joana Sánchez.

"Vamos a trabajar sobre la base de lo que ha planificado el Poder Popular, lo que garantiza una gestión más participativa y alineada con las necesidades reales del pueblo", concluyó.



RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO CON FLA

Víctor Manuel Bravo Escalante fue oficialmente proclamado como alcalde electo del municipio Francisco Linares Alcántara (FLA), en la EBE "Francisco de Miranda", ubicada en la Comuna "Miranda Bolívar Chávez".

"Estamos recibiendo este documento, para nosotros más que un objetivo, es una responsabilidad con el pueblo de Linares Alcántara. Seremos un ejemplo de transparencia, porque las decisiones se tomarán de la mano del Poder Popular", afirmó Bravo.

"Desde Linares no los vamos a defraudar. Cumpliremos la tarea que nos han encomendado y triunfaremos junto a nuestro pueblo y al Partido Socialista Unido de Venezuela", aseguró.

GOBERNANZA DE LA MANO DEL PODER POPULAR EN RIBAS

Maximiliano Suárez fue oficialmente proclamado como alcalde electo del municipio Tovar para el periodo 2025-2029, en un emotivo acto realizado desde la Junta Municipal Electoral, ubicada en el sector Palmito.

"Aquí no se impone una figura, aquí se reconoce una voluntad colectiva. Hemos ganado para servir, no para mandar. El territorio será nuestra oficina, y el pueblo, nuestro jefe directo", afirmó entre aplausos.

Con esta proclamación comienza una nueva etapa para el municipio, marcada por el diálogo permanente, la acción concreta y la construcción de soluciones justas y legítimas.

"Tovar va a demostrar que si se puede gobernar con honestidad, con cercanía y con amor por esta tierra. Vamos juntos, porque esta victoria es el final, sin el comienzo del gobierno popular que juntos vamos alevantar", puntualizó Suárez.

LAS TEJERÍAS EN PAZ



GOBIERNO POPULAR EN TOVAR



Maximiliano Suárez fue oficialmente proclamado como alcalde electo del municipio Tovar para el periodo 2025-2029, en un emotivo acto realizado desde la Junta Municipal Electoral, ubicada en el sector Palmito.

"Aquí no se impone una figura, aquí se reconoce una voluntad colectiva. Hemos ganado para servir, no para mandar. El territorio será nuestra oficina, y el pueblo, nuestro jefe directo", afirmó entre aplausos.

Con esta proclamación comienza una nueva etapa para el municipio, marcada por el diálogo permanente, la acción concreta y la construcción de soluciones justas y legítimas.

"Tovar va a demostrar que si se puede gobernar con honestidad, con cercanía y con amor por esta tierra. Vamos juntos, porque esta victoria es el final, sin el comienzo del gobierno popular que juntos vamos alevantar", puntualizó Suárez.

Demarcación vial garantiza seguridad de los conductores en Cagua

> En el sitio se ejecutó la escarificación, colocación de mil 200 toneladas de mezcla asfáltica, y posterior señalización con pintura

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

Como parte del mejoramiento de los servicios públicos e infraestructura, se llevó a cabo una jornada de asfaltado y demarcación en el casco central de Cagua, municipio Sucre.

En el sitio se ejecutó la escarificación, colocación de mil 200 toneladas de mezcla asfáltica, y posterior señalización con pintura de líneas continuas, discontinuas, pasos peatonales, e instalación de tachas refractivas.

Los habitantes, comerciantes y cientos de usuarios que hacen vida y transitan por las calles Boyacá, Bermúdez y Miranda fueron beneficiados con la rehabilitación de 1,5 kilómetros de vialidad.

Daniel Vivas, vocero del Po-



der Popular organizado, refirió que esta acción llegó para fortalecer el Plan de las 7T, el Plan de la Aragüeñidad y el Plan de Reordenamiento Vial, una muestra de la articulación de los tres niveles de Gobierno.

En ese mismo orden de ideas, Vivas señaló que: "también tenemos que agradecer al equipo de Vías de Aragua, que nos acompaña el día de hoy realizando este gran trabajo acá, en nuestro municipio".



Costaragua prioriza atención de infraestructura en Ocumare



THAIMARA ORTIZ | MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY
FOTOS | COSTARAGUA

Con el propósito de realizar un exhaustivo mantenimiento a los espacios comunitarios de Ocumare de la Costa, las cuadrillas del Instituto Autónomo para el Desarrollo de las Costas de Aragua (Costaragua) se desplegaron en distintos espacios de la municipalidad.

Como tema de prioridad se encuentran los servicios públicos, razón por la cual el equipo operativo llevó a cabo el barrido, recolección y clasificación de desechos sólidos en la cinta costera de El Playón.

Asimismo, se ejecutó el saneamiento del canal de aguas pluviales en la comunidad La Reserva, esto como parte de las medidas de

prevención de riesgos ante la temporada de lluvias.

Además, la presidenta de Costaragua, Lucélis Hidalgo, realizó un recorrido por las instalaciones de la segunda sede del Instituto, y en el centro de acopio de los pescadores de la parroquia de Ocumare, espacio que aprovechó para hacer la dotación de uniformes y herramientas de trabajo al equipo de mantenimiento.

Estas acciones contribuyen en la optimización de los servicios públicos de la emblemática zona costera, tal cual se orienta en la Ley del Plan de la Patria y las 7 Transformaciones, diseñado por el presidente Nicolás Maduro para garantizar el bienestar del pueblo, el cual la gobernadora Juana Sánchez orienta a obedecer en el territorio que lidera políticamente.



Plan "Juventud Emprendedora" certificó a 50 jóvenes en Mariño



CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE MARIÑO
FOTOS | CORTESÍA

El Plan "Juventud Emprendedora" realizó el acto de certificación en los diferentes programas de formación que imparte este novedoso programa, impulsado por el Gobierno municipal, con el propósito de impulsar la capacitación permanente

dirigida a los jóvenes, y de esta forma fortalecer la actividad económica productiva.

Un total de 50 jóvenes recibieron su certificación, tras completar de manera satisfactoria su programa de formación y capacitación en los distintos cursos que imparte este plan, tales como: diseño de cejas, pestañas y depilación, elaboración de flores eternas, decoración con

globos y elaboración de uñas en diferentes sistemas.

Durante el evento, el alcalde electo, Carlos Guzmán, compartió unas palabras de reconocimiento a las y los participantes, así como al equipo promotor del Plan "Juventud Emprendedora", comprometiéndose a continuar fortaleciendo esta novedosa estrategia que involucra a este importante sector juvenil en el desarrollo productivo local.

Por su parte, la secretaria de la Juventud de la Alcaldía del municipio Santiago Mariño, Carlis Campos, indicó que este grupo de jóvenes cuentan ahora con un oficio que les permitirá iniciar sus emprendimientos y obtener ingresos de manera directa. "Además de este grupo muchas continuarán apoyando para seguir formando más jóvenes y seguir expandiendo este plan", dijo Campos para culminar.



ORGANIZACIÓN, DISEÑO Y POSICIONAMIENTO IUTAR celebra Semana de la Publicidad con jornada práctica

> Durante la actividad, estudiantes de todos los trimestres de la carrera de Publicidad y Mercadeo presentaron campañas desarrolladas bajo parámetros profesionales, orientadas a marcas reales y casos de estudio

REINNYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

El Instituto Universitario de Tecnología "Antonio Rocaute" (IUTAR) dio inicio a una nueva jornada académica, en el marco de la Semana de la Publicidad, iniciativa que se desarrollará desde este 29 de julio hasta el 1 de agosto, con una clausura especial el 5 de agosto en la sede de la institución ubicada en Ocumare de la Costa de Oro.

En relación a esto, la coordinadora del área de Publicidad y responsable de la organización del evento, Mariana Parra, expresó su ale-



gría señalando que, durante esta semana, estudiantes de todos los trimestres de la carrera de Publicidad y Mercadeo presentarán campañas orientadas a marcas reales o casos de estudio.

"Más de 200 estudiantes participan en esta edición, consolidando el evento como una plataforma institucional para la formación y actualización de futuros profesionales, con proyección regional y nacional. Durante esta semana fortaleceremos competencias estratégicas, creativas y éticas, así como el trabajo colaborativo y la innovación en el ámbito de la comunicación

publicitaria", aseveró Parra.

De esta forma, Parra subrayó que esta iniciativa representa una oportunidad para integrar la teoría con la práctica. "Realmente estamos contentos porque reforzamos el perfil competitivo de nuestros estudiantes, fusionando creatividad con estrategia y responsabilidad social. Se trata de un espacio que articula formación académica, innovación y compromiso con el entorno", puntualizó.

PROYECTOS INNOVADORES

Uno de los elementos más valorados de la Semana de la Publicidad es la

presentación de campañas y productos desarrollados por los estudiantes bajo parámetros profesionales.

En ese sentido, el profesor Josbel Romero, facilitador del área de Investigación de Mercado, resaltó la calidad e ingenio de las propuestas como reflejo del talento emergente y del compromiso institucional con la excelencia.

"Hoy tenemos de todo. Proyectos de paletas que se van a comercializar, bolsos cuyo fin es preservar la fauna marina, incluso una propuesta audiovisual tipo filme que busca proteger los tatuajes. Son apuestas innovadoras

que estimulan el ingenio y la creatividad de nuestros jóvenes talentos", señaló Romero, reafirmando el carácter transformador de esta experiencia académica.

CREATIVIDAD, PASIÓN E INGENIO

La Semana de la Publicidad no solo es una vitrina de exposición, sino también una vivencia formativa que deja huella en el crecimiento profesional de los estudiantes.

Así lo manifestó Luis Rodríguez, participante del evento, quien destacó el enfoque práctico de la carrera.

"Hemos tenido un stand con temática playera en el que desarrollamos un serum facial, un producto innovador que refleja lo que se nos ha enseñado en el Instituto: creatividad con propósito. Hoy lleva-

mos toda la teoría a la práctica, especialmente en áreas como organización de eventos, diseño gráfico y publicidad", expresó con entusiasmo.

Por su parte, Yoander Carrillo resaltó el impacto que ha tenido la institución en su formación personal y profesional.

"Esta casa de estudios me permitió afianzar conocimientos y demostrararme a mí mismo que, con esfuerzo, puedo lograr todos mis objetivos. Ha sido una experiencia transformadora", relató.

De esta forma, la institución reafirma su posición como una plataforma académica de alto valor, que impulsa la formación de profesionales integrales, sensibles al entorno y preparados para los desafíos del mercado actual.

Venezuela aboga en la ONU para una paz justa en Palestina



CRUDAD MCY | AVN
FOTO | CORTESIA

El Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de las Naciones Unidas exhortó a la adopción de acciones con carácter de urgencia para alcanzar una paz justa y duradera en Palestina, en medio de la Conferencia Internacional de Alto Nivel sobre el Arreglo Pacífico de la Cuestión Palestina y la Implementación de la solución de los dos Estados.

En nombre del grupo, el Representante Permanente Alternativo de Venezuela Joaquín Pérez, exigió el cese de la ocupación, colonización y violen-

cia sistemática contra el pueblo palestino. Por medio de un mensaje difundido por el canciller Yván Gil, se reiteró que la paz requiere justicia y que esta no puede lograrse mientras continúe la complicidad internacional, haciendo especial énfasis en la actuación de Estados Unidos por su uso del voto en la ONU y el suministro de armas a Israel.

El embajador dio por sentado el respaldo al pueblo palestino, su derecho a la autodeterminación y a la creación de un Estado soberano y viable, con fronteras previas a 1967 y Jerusalén Oriental como capital, conforme a las resoluciones de

la ONU. Durante su intervención, Pérez exigió un cese al fuego inmediato, permanente y respetado, la detención del suministro de armas a Israel, la liberación de todos los detenidos y rehenes, y el desbloqueo de la asistencia humanitaria.

Además, propuso cuatro principios para guiar la acción internacional ante el conflicto palestino, paz mediante la justicia, no por la fuerza; respeto a la soberanía y autodeterminación del pueblo palestino; promoción de narrativas de paz, dignidad y coexistencia; así como ejercicio de responsabilidad por parte de los organismos internacionales.

Producción petrolera de Venezuela crecerá más del 18 % en 2025

CRUDAD MCY | CIUDAD OCS
FOTO | CORTESIA

Durante una entrevista concedida en el programa Al Aire, que transmite Venezolana de Televisión, el experto petrolero Germán Márquez estimó que al finalizar 2025 la producción del crudo en el territorio venezolano se ubicará por encima del 18%, y será un crecimiento económico importante para el país, asociado directamente con las empresas que prestan servicio a la industria petrolera nacional.

De esta misma forma, Márquez detalló que "el crecimiento estará por encima del 18% de producción, en término volumétrico. El año 2024 cerró en 921 mil barriles diarios y si cerramos este año en un millón 100 da promedio, estamos hablando de un crecimiento por encima del 18%; eso es una buena noticia".

Ante lo señalado, el especialista Márquez indicó que será

positivo para la recuperación económica de la nación, mientras que en enero de 2016, cuando la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) difundió las estadísticas, el país reflejará el crecimiento sostenido de la producción petrolera.

Respecto a la renovación de licencia de la empresa estadounidense Chevron, Germán Márquez aseguró que la empresa norteamericana contará con socios subcontratados existentes en la nación y que apuestan al desarrollo de las actividades petroleras.

"Cada barril que tenga Venezuela va a ir al mercado internacional, desde el punto de vista de la administración, la actual gerencia petrolera lo está haciendo muy bien porque tiene contabilizado cuánto es el mercado interno y cuánto es el volumen de barriles que podemos exportar", subrayó el especialista.



BREVES INTERNACIONALES

TERREMOTO DE 6.2 SACUDA PENÍNSULA DE KAMCHATKA

Un nuevo terremoto de magnitud 6,2 sacudió este miércoles la península rusa de Kamchatka, según informaron los sismólogos de la Academia de Ciencias de Rusia. El temblor tuvo lugar a las 21:56 hora local (09:56 GMT) y su epicentro se situó a una profundidad de 69 kilómetros, y a casi 200 kilómetros al este de la capital de Kamchatka. Los habitantes de la península, escenario de un terremoto de magnitud 8,8, informan en las redes sociales de "nuevas sacudidas", mientras que los sismólogos reportan numerosas réplicas.

ALERTA DE TSUNAMI EN LATINOAMÉRICA

Los gobiernos de Ecuador, Chile, Perú y México emitieron una alerta de tsunami en sus costas tras el temblor de magnitud 8,8 grados registrado horas antes en la península rusa de Kamchatka. En Ecuador, el Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada (Inocar) y el Centro Nacional de Alerta de Tsunamis emitieron una advertencia ante el posible arribo de una ola de 1,4 metros de altura, a las Islas Galápagos, ubicada en el océano Pacífico. Por su parte, Chile y México reportaron alertas similares en sus costas del pacífico.

CHINA FUÓ POSICIÓN RESPECTO AL TEMA ARANCELARIO TRAS DIALOGO CON EEUU

China actuará en materia de seguridad energética conforme a sus intereses nacionales, afirmó hoy la Cancillería, al recordar que no hay ganadores en una guerra arancelaria y que la coerción no resuelve problemas. El portavoz Guo Jiakun respondió de esta forma ante los últimos comentarios del secretario del Tesoro de Estados Unidos, luego de finalizada la última ronda de consultas comerciales y económicas entre Washington y Beijing, en Escocia.

EN CASA DE LA CULTURA DE MARACAY

Hernán Méndez muestra su maravilloso arte geométrico transformable

CIUDAD MCY | PRENSASS PPC
FOTOS | CORTESÍA

Ideando las artes plásticas como una hermosa vía hacia el descubrimiento de la genuina esencia humanista, pacífica y profundamente espiritual, implícita en las comunidades populares aragüeñas, el cultor Hernán Méndez inauguró en el Salón "Pablo Prazuela", ubicado en la Casa de la Cultura de Maracay, su novedosa propuesta visual enmarcada dentro del arte dinámico utilitario: "Geometrías Transformables", actividad impulsada por el Gobierno Bolivariano de Aragua a través de la Secretaría de Cultura, que estará abierta al público hasta los primeros días de septiembre.

La actividad inició con la presentación de la Banda de Conciertos del estado Aragua, dirigida por la talentosa batuta del Maestro René Armas, que deleitó al numeroso público que colmó los espacios de la pérgola de la icónica institución cultural maracayera, con tradicionales temas venezolanos y caribeños, que pusieron sabor musical al evento.

Tenemos que liberar la muerte del reloj y el alma de la rutina para comprender, en su total dimensión, el influjo magnético de las novedosas esculturas de Hernán Méndez, donde cada pieza intenta transformar al espectador, en artista, poeta, científico y filósofo, erigiendo a la maestra, en una especie de grandioso caleidoscopio de saberes interiores, y llevando a nutrir una espirituali-



► La exposición "Geometrías Transformables" está abierta al público a lo largo de lunes a viernes, en horario comprendido entre 8 am y 3 pm



dad humana que no admite estatismos de ningún tipo.

"A través de mis esculturas, elaboradas en materiales de uso cotidiano como hierro y madera, acabados con esmalte industrial, busco la participación activa de la gente, al incorporar a cada pieza artística, algunos mecanismos capaces de alterar su composición inicial, que provocan un cambio en la obra, en una especie de arte geométrico, dinámico y transformable", acota Méndez.

La exposición "Arte Geométrico Transformable" brinda un aire nuevo, una frescura intacta, un perfume renovador, con la esencia humanista de Hernán reflejada en cada pieza, levantando un guito cómplice junto a las comunidades populares, juntándose y jugando con cada espacio del Salón "Pablo Prazuela".

Sin lugar a dudas que Méndez está componiendo sin saberlo, un maravilloso canto de esperanza, mostrando que la plástica regional tiene la particularidad de trascender tiempos y espacios vivenciales.

Sólo Hernán y su magia pueden lograr que los espectadores se

sientan con las piernas blandas y el corazón con pocas aceleraciones, con la mirada atenta para no perder ningún detalle de cada escultura.

Y, en lugar de vivir la muestra pendiente del suspense, drama o angustia, el público la goza con la sonrisa que le transfiere a través de sus habilidosas manos.

Su insigne talento simula al prestidigitador que nos transporta, así sea por algunos segundos, a un mundo donde lo inverosímil puede tornarse real, donde la realidad misma parece suspender sus leyes.

El mundo de la plástica regional ha reconocido en Méndez, la batuta en cuanto a innovación y

experimentación, como el gran explorador de zonas incógnitas sobre las cuales artistas posteriores realizarán su trabajo de parcelación.

"Estoy muy agradecido con el Gobierno Bolivariano de Aragua y la Secretaría de Cultura, por dotarnos a los cultores populares de una sala para exponer nuestra obra a las comunidades

populares, y demostrar así que la cultura es una eficaz herramienta de amor, paz e inclusión social, capaz de transformar al mundo y hacerlo cada día mejor", finalizó Hernán Méndez, quien le recomienda a los jóvenes artistas plásticos regionales, una total y constante entrega en cada obra a realizar.



Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

* Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

02-424-209-010

@eventosarcal



IRDA entregó reconocimiento a judocas que brillaron en el Campeonato Nacional de Kata y Máster

CIUDAD MCY | PRENSA IRDA
FOTOS | CORTESÍA

La excelencia del judo aragüeño fue reconocida recientemente por el Instituto Regional del Deporte de Aragua (IRDA) y la gobernadora del estado Aragua, Joana Sánchez, luego de la destacada actuación de sus atletas en el Campeonato Nacional de Judo en Kata y Máster, celebrado en Caracas.

Los judocas recibieron certificados de reconocimiento de manos de Carlos España, presidente del IRDA, y Edgardo Díaz, vicepresidente del instituto, quienes trabajan bajo las directrices de la gobernadora Joana Sánchez para enaltecer el talento deportivo de la región.

El Campeonato Nacional de Kata y Máster, que reunió a más de 100 judocas de todo el país, fue testigo del impresionante desempeño de los atletas de Aragua.

En la modalidad de dupleta femenina, la delegación aragüeña obtuvo el segundo lugar, mientras que la masculina se posicionó en el tercer lugar. En la clasificación general de Kata Aragua se alzó con el segundo lugar.

La presidenta de la asociación de Judo de Aragua, Niurka Perdomo, expresó su satisfacción: "este campeonato tenía casi 10 años que no se realizaba y obtuvimos una buena participación en las dos competencias".

En la modalidad Máster, Juan Carlos Dallacasa consi-



guió el tercer lugar en la categoría de más de 100 kg, compitiendo contra representantes de siete estados y superando tres combates. Dallacasa, atleta master (más de 35 años), compartió su experiencia en el evento. "Fue bastante duro, había que buscar el tiempo para entrenar, todos queríamos ganar, realmente fue muy fuerte, pero también muy emocionante", aseveró.

MIRANDO AL FUTURO:

Con el reconocimiento aún fresco, los judocas aragüeños ya se encuentran enfocados en la preparación para los Juegos Nacionales Deportivos Juveniles 2026, mientras que la Asociación de Judo del estado Aragua está concentrada en los XIX Juegos Nacionales Estudiantiles.



"Lo próximo que tenemos son los juegos estudiantiles escolares, donde vamos a participar con 12 atletas entre los 12 y 13 años, y, a partir del 25 de agosto, partimos a Puerto Ordaz para el campeonato cadete, con las edades que van a participar en los juegos juveniles nacionales del año que viene", añadió Niurka Perdomo.

COMPROMISO INSTITUCIONAL CON EL DEPORTE ARAGÜEÑO:

El presidente del IRDA, Carlos España, reiteró el compro-

miso de la institución con el desarrollo de los atletas: "Estamos trabajando por darle lo mejor a ustedes, ya hemos hecho trabajos en rehabilitación de infraestructura, en materia jurídica y en alianzas para estudios".

Por su parte, el vicepresidente del IRDA, Edgardo Díaz, destacó la importancia de estos reconocimientos: "no es un trabajo fácil el que estamos realizando, pero estamos aquí dando lo mejor. Entregar estos reconocimientos es algo que motiva".

El IRDA, bajo el liderazgo de la gobernadora Joana Sánchez, continúa firme en su misión de impulsar el deporte y reconocer el esfuerzo de los atletas que con orgullo representan los colores de Aragua.

DESTACADOS INDIVIDUALES Y EQUIPOS:

En la categoría de Kata, los atletas aragüeños demostraron su técnica y disciplina:

- 2do Lugar en Kata: Carla Coronado
- Victoria Romero
- 3er Lugar en Kata: Dorian Rizo
- Joniel Rondón



Lotería de Aragua



Desde 1937 con el pueblo
de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública
y Asistencia Social del estado Aragua

ARAGUA
Instituto Oficial de Beneficencia Pública
y Asistencia Social del estado Aragua

@loteriadearagua



EL JUEGO ILEGAL
PUEDE EN RIESGO
LOS RECURSOS DE LA
BENEFICENCIA PÚBLICA